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DISCUSSIONE C.C.  PUNTO 5) ODG 20.06.2023 VARIAZIONI AL BILANCIO DI PREVISIONE 

2023-2025  

  

Vicepresidente Vannucci: “Parola anche in questo caso al Sindaco”. 

Sindaco: “In questo invece si parla di una proposta di variazione di bilancio da fare in questa sede, 

come sapete …Consiglio comunale abbiamo sostanzialmente delle variazioni che possono venire 

fuori a seconda delle necessità che possono venire fuori, in questo caso però c’è in variazione un paio 

di tematiche molto rilevanti, che lascio per ultime, ne parliamo meglio se necessario, abbiamo visto, 

abbiamo allegato una tabella Excel con le varie spiegazioni delle variazioni. Sono variazioni per lo 

più da parte della  spesa  dell’unità organizzativa 1 , più piccole richieste dell’ufficio per far fronte ai 

capitoli sugli stipendi; nell’unità organizzativa 2 c’è una variazione importante di 18.000€ per 

inserimenti terapeutici, servizio su richiesta sia dell’ufficio e dell’Assessore Frenos alla luce 

dell’importanza che questi progetti stanno rivestendo sulla popolazione e sulle varie persone che 

vengono  inserite in questi percorsi, chiaramente su valutazione dell’assistente sociale. L’unità 

organizzativa 3 sono per lo  più richieste dagli uffici, andrei direttamente all’unità organizzativa 7 

dove andiamo a stanziare 2.000 in variazione in aumento per ….quest’anno e 51.000€ per il 2024 

sempre per gestione ….gestione del verde sostanzialmente, e nella parte di  spese in conto capitale 

l’unità organizzativa 7 da sottolineare che 10.000€ per acquisto attrezzature e strumentazioni , ufficio 

manutenzioni, 10.000€ per area verde Freggina, per completare il lavoro e 10.000€ per attrezzature 

in generale alle vendite, quindi arredo. Prima di passare alle 2 variazioni più importanti che 

riguardano la accensione di mutui, una nota sul capitolo 208.556 che ho appena accennato 10.000€ 

per acquisto attrezzature e strumentazioni ufficio manutenzioni, questo stanziamento alla luce del 

furto che c’è stato, purtroppo un paio di settimane fa, dal nostro magazzino sono stati rubati un fiorino, 

in particolare il fiorino per l’elettricista, e un fiat ducato attrezzato, quindi con tutte le attrezzature 

dentro. È stato ritrovato il fiorino lungo la E45 abbandonato in piazzola, è stato riportato con varie 

….che l’avevano anche rotto, mentre il Fiat Ducato non  è stato trovato, ma è stato visto dalla 

telecamere che è n Umbria ed è stato utilizzato per compiere un furo, quindi ecco alla luce di questo 

abbiamo stanziato questi 10.000€ intanto per ricomprare le attrezzature che erano dentro e poi 

valuteremo se riacquistare il ducato. Passiamo alle variazioni di stasera delle quali siamo molto 

contenti di poter portare perché si tratta di 2 finanziamenti veramente molto importanti, uno per il 

cinema Sole, per l’acquisto, di 250.000€ e l’altro per la realizzazione di piazza Garibaldi di 450.000€ 

si tratta di entrambi i casi una previsione di accensione di finanziamenti, mutui, tramite la cassa 

depositi e prestiti. Per il cinema Sole, finalmente possiamo arrivare entro l’anno all’acquisto di questo 

importante cinema teatro per il nostro paese, dopo che ci sono stati per anni trattative che ricerche, 

una proprietà perché sappiamo è una proprietà molto variegata, è un bene che non importa ricordare 

l’importanza che ha livello artistico a livello anche di ricordo, e quindi andiamo a prevedere 

l’accensione di questo finanziamento per l’acquisto del cinema stesso. Allo stesso modo la 

riqualificazione di piazza Garibaldi di Soci avevamo già stanziato 250.000€ da avanzo libero nel 

passato Consiglio, in questo caso andiamo a prevedere 450.000€ per chiudere il piano economico del 

progetto esecutivo che abbiamo già approvato, in modo da poter affidare i lavori.” 

Vicepresidente Vannucci: “Interventi? Rossi”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune): “Volevo solo capire come sono composti 250.000€ del cinema 

Sole, perché c’era varie tendenze”. 
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Sindaco: “Domanda pertinente….i 250.000€  sul cinema Sole che andiamo a stanziare, ovviamente 

ad oggi sono uno stanziamento alla luce che poi di quelle che dovranno essere poi i tecnici  per 

provvedere alla stipula, si tratterà di tutta la cifra che riguarda la compravendita poi chiaramente nella 

compravendita, e questo poi è una materia tecnica che chi di dovere dovrà affrontarla, sarà previsto 

nella stesse sede anche la partita di giro, una parte di queste somme a recupero di quello che la società 

in oggetto deve al comune che euro più o meno si aggira intorno a 75.000€ , quindi diciamo che la 

compravendita poi alla fine dovrebbe attestarsi su 175”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune): “Che idea progettuale avevamo per …il recupero, l’acquisto è 

un piccolissimo passo, poi il recupero non ho idea, ma sicuramente ci vuole un investimento 

importante, che idea avete per il recupero, che destinazione d’uso ci fate?” 

Sindaco: “Si certamente, credo che innanzitutto sia doveroso andare ad acquistarlo alla luce del 

livello culturale ed artistico  l’idea sarà poi, che pii la capiremo nei prossimi mesi, più nel dettaglio, 

però è chiaro che Bibbiena necessità di un teatro a tutti gli effetti, quindi l’idea di riqualificarlo nella 

sua funziona aldilà di cinema di teatro più che altro, perché nel prestigioso teatro Dovizi trovo come 

sappiamo al massimo 100 persone, quindi il teatro Sole lo sappiamo benissimo che può ospitare tante 

persone in più, quindi l’idea è quella scuramente di riqualificarlo con una finalità artistica di questo 

tipo sicuramente teatro”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune): “Il teatro e basta oppure può essere previsto un 

auditorium per necessità, convegni e quant’altro, quindi non solo artistico ma anche per altre cose”. 

Sindaco: “Assolutamente! L’idea è questa, una sala polivalente. Ovviamente chiamarla sala 

polivalente i cinema Sole …..quindi il teatro che possa ospitare ovviamente qualsiasi tipo di iniziativa. 

È chiaro che  chi farà la progettazione dovrà essere in grado di organizzare gli spazi interni in modo 

tale che possa essere più flessibili possibili, è chiaro che sarà capire lo stato cdi consistenza del bene 

stesso che in realtà in parte è già stato fatta una…di massima….diciamo che bisognerà capire bene lo 

stato di staticità del bene stesso, e a livello di involucro quindi il tetto in particolar modo e poi la 

riqualificazione all’interno dovrà sicuramente dover tener conto di poter ospitare qualsiasi voglia 

spettacolo. Quindi credo che il comune di Bibbiena debba avere un proprio teatro polivalente, degno 

di questo nome, dato che ad oggi non ce l’ha”. 

Vicepresidente Vannucci: “Si può mettere in votazione? Favorevoli? 10 la maggioranza, contrari? 

5 la minoranza. Per l’immediata eseguibilità favorevoli? 10 la maggioranza, contrari? L’opposizione. 

Approvata con 10 voti favorevoli e 5 contrari. Passiamo al punto 6”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


